



LE LIEN

BULLETIN PAROISSIAL

4^{ème} dimanche de Pâques - B

N°29- Dimanche 21 avril 2024

Tout l'ancien et le nouveau testament est traversé par les figures du pasteur, de la brebis, de l'agneau.

Si aujourd'hui Jésus peut affirmer : « Je suis le bon pasteur », c'est qu'il s'adresse à des personnes qui comprennent bien tout ce que cela signifie.

L'Église nous donne à entendre cela trois semaines après Pâques, où l'on a vu le pasteur frappé, et les brebis dispersées (Za 13, 7 ; Mt 26, 31).

Étonnant paradoxe que ce pasteur sacrifié comme un agneau !

Car on a vu le bon pasteur, comme un agneau, sacrifié sur l'autel de la croix. Isaïe annonçait : « On le maltraite, et lui se soumet et n'ouvre pas la bouche, semblable à l'agneau qu'on mène à la tuerie, et à la brebis muette devant ceux qui la tondent, il n'ouvre point la bouche. » (Is 53, 7)

Si les Hébreux offraient et mangeaient chaque année un agneau pour célébrer la Pâque, en mémoire de leur sortie d'Égypte, c'était pour annoncer le sacrifice du Christ.

Si Abraham, sur le mont Moria, avait offert un bélier à Dieu, à la place de son fils Isaac, c'est parce que le véritable agneau était encore à venir, c'était Jésus, Fils du Père éternel. C'est pourquoi Jean Baptiste s'exclame : " Voici l'agneau de Dieu ! " (Jn 1, 29)

Mais cet agneau sacrifié, nous le savons aujourd'hui, il est aussi pasteur, modèle des pasteurs, le bon pasteur : À St Pierre, il dit, juste avant son Ascension: « sois le pasteur de mes agneaux » (Jn 21, 15)

Prions aujourd'hui pour avoir des pasteurs selon le cœur du bon pasteur !

Père Benoît LAIGNELOT

Obsèques : Lorenza AUTRET le mardi 23 avril à 10 h à Notre-Dame.
Baptêmes : Gapard BIGACHE-MARTIN, Noa LE GUENNO, Priscille BERTHIER.

Formation

Dernier appel !
Approfondir notre foi en s'appuyant sur
l'encyclique *Laudato Si*
et l'exhortation apostolique
***Laudato Deum* du Pape François.**



Trois mardis soirs de suite à partir du mardi 23 avril. Inscriptions : dernier délai dimanche soir 21 avril minuit directement via les contacts .

Christine Bouvet, 06 21 28 67 08 ou François de Montleau, 06 80 27 54 72.

Prier

Reprise ce mercredi 24 avril,
La veillée de prière hebdomadaire intergénérationnelle
nous rassemble !
Louange - Enseignement - Adoration
20H45 - 21h45.



Journée de prière pour les vocations le 28 avril dans notre diocèse.

Une quête et des enveloppes en faveur de l'Œuvre des Vocations vous seront proposées la semaine prochaine pour permettre le financement de la formation de près de 130 séminaristes en Ile-de-France. Cette quête contribuera également au financement de la pastorale des vocations religieuses et sacerdotales.



Jeunes



Messe des jeunes au Cap St Jacques le dimanche 28 avril à 18h30.

Joignons nos prières pour les 3 lycéennes qui y recevront le sacrement du baptême !

Le pelé VTT de l' « Echappée Belle » repart sur les routes !



Le pelé aura lieu du 30 juin au 6 juillet pour les lycéens, et du 1er au 5 juillet pour les collégiens.

Lancement des inscriptions le samedi 4 mai à 9h sur le site de la paroisse.

Zoom sur l'éveil à la foi.

L'éveil à la foi c'est d'abord et surtout parler aux enfants de PS, MS, GS et CP de la vie de Jésus et de l'amour inconditionnel que Dieu a pour chacun de nous. C'est aussi un temps de partage entre parents et enfants, un temps de bricolage, un temps d'échange entre parents et avec un prêtre... Sans oublier le goûter partagé autour duquel les échanges se poursuivent.



Concrètement les enfants de maternelle et CP sont conviés 5 fois par an le samedi après-midi de 15h30 à 16h30. Cette année nous avons abordé les grandes fêtes catholiques : Toussaint, Noël, Chandeleur, Rameaux et Pâques pour terminer par la Pentecôte. La séance débute tous ensemble, enfants, parents, animateurs et prêtre, par la prière, puis la lecture de la parole suivie d'une explication de texte adaptée à l'âge des enfants. Puis les enfants montent avec les animatrices faire un bricolage en lien avec le thème et destiné à rejoindre leur coin prière. Parallèlement les parents restent avec le prêtre pour approfondir le thème : comment vivre le Carême ou l'Avent avec des enfants petits ? Comment mettre en place des temps de prière familiale ? Qu'est-ce que le baptême ? ...Puis nous nous retrouvons tous ensemble pour la prière de conclusion et le gouter où les discussions amorcées peuvent se poursuivre.

Les enfants sont invités à venir accompagné d'un adulte, parent, grand parent, ami... Les inscriptions sont recommandées via le site internet mais non obligatoires.

N'hésitez pas à venir pour la dernière séance de l'année sur la Pentecôte, le samedi 4 mai 2024 à 15H30 à l'église Saint Pierre du Lac, avenue Kessel à Montigny.

Invitez largement autour de vous, amis, petits-enfants, voisins.. L'éveil à la foi est une belle façon de commencer à cheminer avec Jésus.

Annoncer

▣ **Conférence Grands-parents aujourd'hui : dans les joies et les inquiétudes de notre temps, témoins de l'Espérance pour nos petits-enfants ?** (par le père Raphaël Prouteau. Mardi 23 avril, 20h30 à Montfort-L'Amaury, 6 rue de Mantes, espace mère Teresa.

▣ **Soirée témoignage sur les souffrances occultées de l'avortement : Le deuil caché** le 25 avril à 20 heures en l'église Ste Jeanne d'Arc à Versailles avec la projection du documentaire réalisé par Cecylia Rançon. Animation : Louis Daufresne, Rédacteur en Chef de Radio Notre Dame.
Pour en savoir plus : reseauaubergespagnole@gmail.com

▣ **Conférence sur l'intelligence artificielle, enjeux humains et spirituels** le 25 avril à 20h30 Salle Georges Lemaire à Bailly. Conférence proposée par la paroisse de Bailly-Noisy. *L'intelligence artificielle se développe à une vitesse sans précédent et impacte tous les aspects de notre vie. Pourtant, une dimension de son influence sur notre avenir est rarement, si ce n'est jamais évoquée par les experts : sa dimension religieuse. L'idée peut surprendre, mais les aspirations métaphysiques de Big Tech sont réelles et elles méritent toute notre attention.* Conférence donnée par Grégory Aimar, journaliste. Participation libre, dédicace possible sur place.

« Allez donc : de toutes les nations faites des disciples » Mt 28,19



Depuis l'année dernière, nous signons nos supports de communication sur le chantier par la signature : « **Bâtisseurs, appelés à la mission !** ». **La recevons-nous comme un slogan ou comme un appel ?** Notre paroisse, envoyée par son curé, est donc appelée à une mission d'évangélisation le WE du 4 et 5 mai 2024.

Tels les disciples, nous serons envoyés par 2, dans les quartiers et commerces les plus proches de la nouvelle église Saint Joseph Le Bienveillant, pour parler aux riverains de l'ouverture prochaine de l'église et au-delà de la belle figure de Saint Joseph et de l'Espérance qui nous habite en tant que chrétiens : Dieu nous aime chacun personnellement et il a donné son fils Jésus, élevé par le très humain Saint Joseph, pour nous sauver.

Les missions de porte à porte et de tractage sont aussi l'occasion de belles rencontres et de belles discussions : familles qui n'attendaient qu'un petit pas pour inscrire leur enfant au KT, personnes âgées ou isolées ravies de parler et d'avoir de la visite.... Et curieux qui seront heureux d'en apprendre un peu plus sur la future église.

C'est une belle mission paroissiale à laquelle le curé nous demande de participer et il y a de la place pour tous dans cette perspective : les expérimentés et les débutants, les timides et les bavards, les contemplatifs et les actifs ...

Pour nous y aider, l'ESE (Ecole au Service de l'Evangélisation du diocèse) nous donnera une formation samedi 27 avril après la messe de 9h qui se tiendra exceptionnellement à St Pierre du Lac. Un document réalisé pour l'occasion et à distribuer, nous sera précieux pour ouvrir le dialogue. Et les paroissiens qui prieront finiront de nous donner l'audace qui pourrait nous manquer.

Cette formation sera largement utile à toutes les personnes également engagées dans les services de l'annonce : accueil, transmission de la foi, convivialité, baptêmes, funérailles ...

Alors n'ayons pas peur et que ce week-end du 4 et 5 mai soit un week-end qui mette le feu à notre paroisse, qui est par ailleurs si gâtée !

Renseignements et inscriptions sur le site de la paroisse.